

Hallo liebe Kolleginnen und Kollegen,

die aktuelle Situation in all ihrer Dynamik stellt uns alle vor enorme Herausforderungen und erwartet maximale Disziplin.

In solch einer Situation haben wir uns noch nie beweisen müssen.

So stand in den letzten Tagen in wirklich allen Gesprächen und Sitzungen, die der Betriebsrat mit der Unternehmensleitung geführt hat, die Gesundheit aller Beschäftigten im Mittelpunkt.

Mit der ab dem 23.03. bis einschließlich 05.04. geltenden Blockpause (Anlage 3 / Info Blockpause), leisten wir unseren Beitrag zur Erhaltung unserer Gesundheit.

Jetzt und darüber hinaus bedeutet es als Belegschaft zusammen zu halten, um so bald als möglich wieder ein normales Leben führen zu können.

Die Blockpause wird vom Arbeitsamt Stuttgart als Voraussetzung für Kurzarbeit an allen Standorten im Konzern akzeptiert. Sobald es hierzu einen finalen Stand gibt, welcher Fragen zur Kurzarbeit erläutert, werden wir Euch entsprechend informieren.

Unabhängig von der weiteren Vorgehensweise empfehlen wir Euch, Euch über die beigefügten Dateien (Anlage 1 Daimler und Anlage 2 EvoBus) mit Eurer privaten Handynummer oder Mailadresse zu registrieren, um von Daimler oder EvoBus entsprechende Information bekommen zu können. Hierbei handelt es sich um ein freiwilliges Angebot. Der Kontakt wird nur dafür vom Unternehmen verwendet und danach wieder gelöscht.

Neben der Corona Krise gibt es aber auch positive Nachrichten!

Der IG Metall Bezirk NRW ist zu einem Tarifabschluss gekommen, welcher sich im Wesentlichen um die Beschäftigungssicherung dreht und seit Beginn dieser Woche auch in BaWü als Tarifabschluss (Anlage 4) übernommen wurde.

Liebe Vertrauensleute beim Benz, nutzt Euer Netzwerk um möglichst viele Kolleginnen und Kollegen mit dieser Information zu erreichen. Aus diesem Grund sind diese Infos auch auf der Homepage der IG Metall Mannheim zu finden: <https://www.mannheim.igm.de/>

Bis bald. Alles Gute. Bleibt gesund.

Joachim Horner

Bruno Buschbacher